



Berliner Prinzenpaar III. P in der Bayernhalle

Beitrag

Auch wenn die Internationale GrÃ¼ne Woche zurzeit das Tagesgeschehen in Berlin bestimmt, so kann man dennoch das nÃ¤rrische Treiben der Karnevalisten in zahlreichen LokalitÃ¤ten der Stadt erleben. Mit dabei ist auch der Verein der Bayern in Berlin, der eine enge Freundschaft mit der Prinzengarde der Stadt Berlin pflegt. Fasching und Karneval gehÃ¶ren in der Bundeshaupt gleichermaÃen zum Brauchtum wÃ¤hrend der 5. Jahreszeit.

Folglich gab sich das derzeit regierende Prinzenpaar der Stadt Berlin die Ehre, den Bayern auf der GrÃ¼nen Woche einen Besuch abzustatten. Es ist in der Session 2023/2024 Jahr das Dreiergespann III. P, die Prinzen Detlef I. und Uli I., zusammen mit Prinzessin Kaschi I.. Auf der BÃ¼hne der Bayernhalle begrÃ¼Ãte Moderatorin Clara die Prinzen mit ihrem Gefolge. Mit dabei die PrÃ¤sidentin der Berliner Prinzengarde, Christiane Holm und der 1. Vorsitzende vom Verein der Bayern in Berlin, Helmut Amberger, der auch als Gardeoffizier in der Prinzengarde seinen Dienst tut. Die Prinzen verwiesen darauf, dass die Tradition des Karnevals in der Bundeshauptstadt durchaus in zahlreichen Veranstaltungen gelebt und gefeiert wird. Mehrere RathÃ¤user der Stadt sind in Narrenhand. Die Prinzessin Kaschi I. vom Teltower Carneval Club, verwies auf die zahlreichen Karnevalsveranstaltungen auch in Brandenburg. Highlight ist in diesem Jahr wieder der traditionelle Karnevalsumzug in Cottbus.

Die Verbundenheit des Berliner Karnevals zu den bayerischen Faschings-Traditionen belegen auch freundschaftliche Beziehungen der Berliner Prinzengarde zu bayerischen Faschingsgesellschaften. So steht im Februar eine Reise nach Augsburg an, zur Faschingsgesellschaft Hollaria Augsburg e.V. Zum Dank fÃ¼r den freundlichen Empfang in der Bayernhalle verlieh das Prinzenpaar III. P den Bayern ihren Prinzenorden. Mit dem Berliner Narrenruf âHeijoâ, abgeleitet von Heiterkeit und Jokus, verabschiedeten sich dann die TollitÃ¤ten und wÃ¼nschten den Bayern weiterhin viel Erfolg auf der GrÃ¼nen Woche.

Gruppenfoto: v. l. Entenwirt Peter SchrÃ¶dl, Toni HÃ¶tzelsperger, Koordinator des BÃ¼hnenprogramms und Herausgeber der Samerberger Nachrichten, Helmut Amberger, Vorsitzender vom Verein der Bayern in Berlin, Angelika Ulrich, Prinzregentin fÃ¼r Prinz Uli I., Christiane Holm, Prinzregentin fÃ¼r Prinz Detlef I. und PrÃ¤sidentin der Berliner Prinzengarde, Hofmarschal Claudia,

Prinz Uli I., Adjudant Hans, Gardistin aus K  nig, Prinzessin Kaschi I., Prinz Detlef I., Moderatorin Clara

Bericht: Helmut Amberger, Freier Berichterstatter der Samerberger Nachrichten und 1. Vorsitzender vom Verein der Bayern in Berlin

Fotos: D  rte Thyges, Anton H  tzelsperger, Hans Mondwurf, Helmut Amberger

















Bayerisches Staatsministerium für
Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und Tourismus



Kategorie

1. GrÃ¼ne Woche Berlin

Schlagworte

1. Bayern
2. Berlin
3. Fasching
4. GrÃ¼ne Woche